

Die NEOS Bezirksräte_innen

Anna Stürgkh

Ana Badhofer

Bernhard Schedelberger

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung von NEOS stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag betreffend

Einrichtung einer permanenten Wiener Wand auf der Wieden

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht den zuständigen Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr die Magistratsabteilung 13 zu beauftragen, eine geeignete Location für eine permanente Wiener Wand zu finden und umgehend, nach Ablauf der jetzigen temporäreren Möglichkeit für Graffiti Künstler*innen bei der Baustelle am Wien Museum, einzurichten.

Begründung:

Fast jeder Wiener Gemeindebezirk hat eine Wiener Wand, wo sich Streetartkünstler*innen frei entfalten können. Auch die Wiedner*innen sollen von einer solchen Möglichkeit im öffentlichen Raum in ihrem eignen Bezirk profitieren können, als Künstler*innen so wie als Betrachter*innen. Eine von vielen Möglichkeiten wäre es eine solche Wand im Zuge der Umbauten der Favoritenstraße, Argentinierstraße oder Wiedner Hauptstraße an den Hauptverkehrsrouten mitzubedenken (beispielsweise entlang der Mauern des Theresianums - sowie in der Theresianumgasse).

Wien, am 13.06.2022